

EN ÓPTIMAS CONDICIONES LOS DESTINOS TURÍSTICOS DE JALISCO Y NAYARIT: COMITÉ DE PLAYAS LIMPIAS

- La región mantiene el liderazgo nacional con 10 playas certificadas

Los destinos turísticos de la región Jalisco-Nayarit están en óptimas condiciones para recibir a los miles de turistas que acudirán con motivo de la próxima temporada vacacional; la buena calidad de los sitios deriva de acciones y trabajos que realizan los integrantes del Comité Interestatal de Playas Limpias, manifestó José Elías Chedid Abraham, Director General del Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

En el marco de la 67ª Reunión del Comité Interestatal de Playas Limpias Jalisco-Nayarit, Chedid Abraham, quien funge como Secretario Técnico del Comité de Playas Limpias, indicó que ambos estados se mantienen a la vanguardia nacional en la certificación de playas, con 10 sitios, –cuatro en Puerto Vallarta y seis en Nuevo Vallarta–.

Asimismo, resaltó los esfuerzos y la coordinación entre autoridades de los tres órdenes de gobierno, empresarios, instituciones educativas, hoteleros, prestadoras de servicios y organismos no gubernamentales, en una tarea de beneficio común.

Anunció que se reforzará el trabajo de los comités locales; y, como una medida inicial, se gestiona la asignación de recursos ante el Congreso de la Unión, mediante la Comisión de Turismo, para el proceso de certificación y conservación.

Durante la reunión, también se informó que el Comité Interestatal de Playas Limpias continúa las acciones de monitoreo de la calidad del agua de mar, tratamiento de aguas residuales municipales, identificación de descargas, limpieza de playas, colocación de letreros, vigilancia policiaca, cultura de playas y actualización de planos técnicos, entre otras.

Una de las metas en 2013 es la obtención de mínimo dos certificados internacionales con la denominación Bandera Azul –un distintivo a las playas que cumplen una serie de condiciones ambientales e instalaciones– en Jalisco y Nayarit.

Actualmente, las playas con certificación nacional son: Camarones, Palmares, Conchas Chinas y Garza Blanca, en Puerto Vallarta; y Nuevo Vallarta Norte, Nuevo Vallarta Sur, Bucerías, Nuevo Vallarta Norte II, Los Muertos y Chacala, en Nayarit.

Finalmente, se dio a conocer que, como parte de las actividades del Día Mundial del Agua 2013, el Comité Interestatal de Playas Limpias Jalisco-Nayarit coordinará el II Foro de Educación Ambiental, que se realizará en las instalaciones del Instituto Tecnológico de Bahía de Banderas del 21 al 23 de marzo.

ooOoo